



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



22/08/2023

LEGISLATIVO

Noemí Luna critica falta de solución a demandas de los trabajadores de la fiscalía y salud en Zacatecas

La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión, Noemí Berenice Luna, lamentó que las protestas de los trabajadores hayan escalado y que principalmente el gobierno de Zacatecas no atienda sus demandas, que son legítimas, que son quienes se dedican a garantizar la seguridad y la salud de los ciudadanos: “Lamento profundamente que los trabajadores tengan que recurrir a estas acciones extremas. Al final del día, a mí me parece que sus solicitudes son legítimas y que ha habido una falta de atención del gobierno del estado. Lamentablemente afecta a otros ciudadanos, de eso no hay duda, pero es por una falta de atención de meses y meses de gobierno del estado, y que al final del día es un efecto dominó”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6131?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6131&authkey=>